

拝啓

「災害にあれた東北の方々は心からお見舞い申し上げます。私はフラン西人でございます。
23歳でございます。フランス人でございますが
ルトニーに住んでおります。日本語を勉強してお
ります。

日本が大好きなので被害を見た時れ
は感動されました。手伝えるために、日本語の
学生は募金をいたしました。料理をお作
りして、係での食べ物をお売りしました。お
金は岩手と仙台に全部お送りしました。
お金が手伝えたらいいと存じます。

フランスからでもなくとも、方々のお幸
合せに拝みします。

敬具

François Gaujac
フラン西人

2011年3月28日

拝啓

災害にあわれた東北の方々に心からお見舞い申し上げます。報道によると、ひどい津波で方々の生活を乱されてしまったと伺いました。

私はアデリースと申します。幼少から日本に深い興味を持っていますので、今日本語の学生になって、日本の文化や遺産はとても大事だと存じます。原発の事故が起されたのを存じてありますから、日本の未来について本当に心配でございます。

ご情勢が苦しくて、恐ろしいのに、ずっとお頑張っていらっしゃいました。毎日ご連帯が深く感動して、日本人が感心な方々だと存じます。

再建の手助けのために、ボルドー大学の学生がボランティアとして募金をいたしました。ケーキとか、和食とかずいぶん売られて、うまく行きました。

私は10月から新潟大学に勉強する予定でございます。私にたいして日本に勉強するのは大きな機会なので、原発の事故なのに是非参りたいです。できれば、少しでもあなた達にお手伝ってあげたいです。

あなた達は一人ではなくて、世界が心から応援しておりますから。

苟文具

2011年3月31日 マルティ・アデリース

日本方へ

抒啓

わたくしはフランスで日本語を勉強している学生です。マリースと申します。

2011年03月11日に日本でひどい震災が起こりました。それからひどい津波も起こりました。天災地変のせいで、大勢の日本人が亡くなられ建物の倒壊がひどく、多くの日本人は全部の財産を失われてしまいました。余震も数多く起こしましたので、日本人はおそらく怯えている。それに、福島の原子力発電所は爆発してしまいました。事態は深刻な状況のようだ。日本の情勢は大変な事になりました。その上、日本の東北では雪が降っています。これでは、救護班は生存者を見つけられにくいはずでございます。これから、日本はひどい経済危機になります。今の日本の実情は大変だと存じます。

つまましてはこの手紙をお書きします。日本はきれいで素晴らしい国だと思いますから、地震についてのニュースを聞きすると、すぐ寂しくて、心配になりました。日本に住む人も存じておいて、日本人の先生もいて、日本について感激しました。大学で、日本は災害から改修されるように、日本語の学生達は寄贈をご開催しました。日本が早く建て直されることを祈っております。日本人の皆様ができるだけ切り抜けるのは信じていて、お頑張ってください。

何もできなくなってしまったから、心から日本の事を感じています。

敬具

11年03月29日

マリース・ヴァレ

ボルドー第三大学

祥啓

「災害にあわせた、東北の方々に心からお見舞い申し上げます
初めまして、私は「ルト」第三大学の学生です。現存、19歳で日本語
学科の二年生です。日本史や日本の文化が大好きですから、2年前に
日本語を勉強し始めました。今、私は日本から遠く離れた国に住んでいますが、心が悲しくていいにはなりました。

三週間前に地震で多くの方が被害にあわれ、日本はこれから大変な
時期を迎える。テレビの報道で色々建物や店が津波に破壊さ
れたのを見ました。確かに被害は甚大ですが、日本は強い意志によって
日本を再興を信じてあります。

大変なことが起きましたが、日本の復興を信じてあります。
最近、私たちはホルト第三大学に留学している日本人と寄付を
募って、お金を赤十字社に送りました。皆様、お体に気をつけて
頑張って下さい。

敬具

平成23年3月31日
ケートロー・ヒエール

手
稿

「災害にわかれに東北の方々に力見舞申し上げます。
今回日本でどうい地震や津波が起ころれてとても残念な想
いがします。私はフランスのボルドー第3大学で日本語を
勉強してあります。津波と地震にわかれた東北の方々を
心からおもておもてあります。色々な国からの災害援助の方が
で今の日本の状況が少しよくなるようにお祈りいたします。
日本はこの大災害を乗り越えられると信じてあります。」

敬意



日本 の 国 尻 様、

心 か ら お 悔 や み 申 し 上 げ ま す。

私は アントニ・コバルスキと申します。
二十二歳でございます。フランスのボル
ドー第三大学で二年から、日本語を勉強
してあります。私はこの謙虚な手紙で、
あなた様に気持ちを届けるが欲しくてござ
ります。大地震と津波の大破を拝見す
ると、大恐怖を感じました。大好きな日
本は悲しい出来事を面しております。
い亡くなりました人とご家族に心から
存じております。
今、日本人のご心を長考する時、宮沢
賢治先生によつて「雨ニモマケズ」の意味を
覚えます。まだ全部分かりませんが、日
本の尻の「ご克已」を感じいたします。
皆様、色々に詰めぬけいで下さい。そし
て頑張り下さい。

コバルスキ・アントニ

平成22年3月20日
ボハドリ町
33000

拜啓

災害にあわれた東北の方々にや見
舞い申し上げます。

私はボルドー第三大学の二年生で
ございます。三週前にニュースを拝
見しました。フランス人は心配にな
りました。

先週、ボルドー第三大学の日本語
の学生はお金をお集めしました。火
曜日と木曜日の昼に日本の料理を売
りました。お金を受けた人が多か
たです。

インターネットに沢山の日本をサポー
トしている写真を見ました。
そんな支持は本当に国際と存じま
す。世界中の人口は日本人にサポー
トを続けております。

敬具

ボルドー第三大学、ベドバト・ジースティーヌ

災害にあわれた東北の方々へ

激励の言葉

災害にあわれた東北の方々にお見舞い申し上げます。

この度東北災害についてお聞きしましたので、このお手紙を書かせていただきま

す。

日本で最近起きている災害を目にし、とても悲しい思いです。

皆様の悲しみを心からお察しします。この困難に立ち向かって、前向きに日本の再建に励げんございたさきたいと存じます。

皆様は世界中の人々に見守られており

フランス

ボルドー大学学生

ニコラ・アントワーズ

敬具

日本の皆様

拝啓

災害にあられた東北の方々に、心からお見舞い申し上げます。
3月の大惨事が行われた方々を励るために手紙を書かせていただけ
ませんか。

私はボルドー第三大学の日本語の学生でございます。そんなにひどい原
発が行われるのを想像を上回ります。弊国は遠いのに、日本の
被災者を手伝えるように、募金をいたしました。弊校にも1500ユーロを
集められて、日本へ送りました。少ないのに、お金のおかげで日本方
々を支えるのを期待いたします。

心から状況はやがてよくなるのを期待いたします。

敬具

2011年3月3日

ボルドー第三大学

学生クリステル・トル

東北の皆様

拝啓

災害のあわれた東北の方々に心からお見舞い
申し上げます。

私はフランス人でございます。ボルドー第三大学に日本語を勉強しております。

テレビやニュースを見ました。大きな地震と津波がございました。とてもびっくりいたしました。ご想像できませんでした。

今ご大丈夫でございますか。食べ物や飲み物などが足りるの事を期待いたします。

大変な災害なので、フランス人は日本を手伝うために寄贈しております。この寄贈が少し日本を手伝うのは私の希望でございます。

世界人は日本の方々のために祈っております。それからこういうわけである東北の皆様元貞張ってください。

敬具

2011年3月31日

ブルス・アマンディー
BROUSSSE Amandine

東北の方々
拝啓

災害にあられた東北の方々に心からお見舞い申し上げます。
報道で津波やフクシマの件について伺って手紙を書かせて
いただきます。

私はクレール・ルベロールと申します。ボルドー第三大学で日本語と
日本の文化について勉強しております。十年ぐらい前から日本に
興味がおりますから、とてもご心配になりてしまいました。

我が大学の生徒は日本へお金を送れるように、日本や
フランス料理をお作りして、お売りしました。災害で亡くしにな
っていました事に比べて、わずかな助けですが、少しでも
お役に立ったら嬉しいと存じます。

この件で皆様の心がとても重くていらっしゃると存じますが、
再びに皆様がお立ち直りになれるを心からお願いします。

敬具

2011年4月1日
クレール・ルベロール

拜啓

災害にあわれた東北の方々に心からお見舞い申し上げます。二週間前から、日本の災害のこと話をニュースをしておりて、私もお泣いております。

私はパラディ・ロールと申します。フランスの大学生でございます。二十歳でございます。ずっと日本が興味深いと思いましたが、ボルドー大学で一昨年日本語の勉強を始めたばかりです。来年留学したかったのですが、今できるかどうかわかりません。

確かに、時の建築家は世界で最も丈夫なビルをお築きになります。しかしこんなに大きい津波があれば、人間は何もできないと思います。自然是強すぎます。

その上、福島の原発の余波がまだわからないので、とても心配しております。皆様の身体をお大事にしください。

今ボルドーは春が来て、花が咲いていますが、日本の被災する景色のことしか存じしておりません。皆様はお遠くいらっしゃっても、私の悲しさは大きいです。

経済を復興するために、日本の東北の貴社や家を再建しなければなりません。そのため、皆様、がんばってください。日本人は目覚しいや勇気の方でござうので、希望があると信じます。

慰めるために、何もできなくて、苦悶していらっしゃる皆様に私の言葉と同情だけをさし上げたいです。日本の東北の再建は終わるまで、毎日日本のために祈って続けるつもりです。それからも、ずっと11月3月2011年を思い出します。

敬具
パラディ・ロール

作文 手紙

いつもひらく

おはなこさんへ

おはなこさんへ手紙で書くのが初めて
で少しだけ緊張します。

あなたのお話は、人間の歴史の中で最も強力な
想いです。大震災、津波の被害を受けてしまったので
ある参事の写真を見てショックでさうになりました。
その写真が数枚写真を繰り返して

あなたへ手紙の原稿を渡されました。手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。
あなたの手紙をあなたと待っています。手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。
あなたの手紙をあなたと待っています。手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。

手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。
あなたの手紙をあなたと待っています。手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。
あなたの手紙をあなたと待っています。手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。

おはなこさんへ手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。
おはなこさんへ手紙を書くのが初めてで緊張を隠せません。

仙台大学の学生

抒 啓

災害にあわれた東北の方々に心からお見舞い申し上げます。

突然にお手紙を差し上げるご無礼を許してください。

私はボルドー第三大学で日本語を勉強している学生でございます。

報道によると3月11日に東北で大きい地震と津波があったと聞きました。

それはとても残念で、東北の方々について心配しております。皆様がご無事だと望んでおります。

日本語の学生は遠くから、心のなかで貴方達を応援しております。

先週、ボルドー大学の日本の組合で募金活動を行いました。日本料理やケーキを作り、売りました。沢山の方が来て、贈り物を沢山いただきました。

確かに、全部の建て直しのためには足りませんが、被災者を少しでも救援できると期待しております。

日本に状況が早く良くなると願っておりま。

皆様、どうぞ元気で、頑張ってください。

苟文具

2011年04月01日。

72, rue des Poissonniers, 33470, Le Teich, Gironde, France.

Université Michel de Montaigne, Bordeaux 3.

コリン・シリル COLIN Cyril

田中麻紀子様

拝啓

災害にあわれた東北の方々へ心からお見舞い申し上げます。

フランスのテレビでニュースを見ました。日本には大変な地震もあるし、津波もあるし、それに原子力発電所が爆発するかもしれません。

心配なので、お手紙を書いてあります。お宅とお友達は大丈夫ですか。田中麻紀子様は東京に住んでいて、今生きる町のが複雑だと存じます。

だから、わたくしは日本人のためにお祈りをして差し上げます。もし、何事ができれば、教えていただけませいか。今、フランス人はよろこんで手伝って参ります。そして、多くの方はお金を寄付してあります。

皆様、元気張ってください。

苟具

リ フォンク。一一一

東北の方々様

拝啓

災害にあられた東北の方々に心、からお見舞い申し上げます。

よりよく元気づけを届いたいたのに色々出来事しか参加されません。それでお手紙をご書きします。

3月11日にお授業の前に災害をお知りしました。始めに、あまり重大ではございませんと存じました。

皆様とインターネットで情道をお探ししました。私達はとてもご心配しました。毎時、ご友達おニュースを見ました。週末にずっとおニュースを見ました。まだ今おニュースを見します。福島の状況について大変なので、私はご心配します。

私の大学で日本語の学生と一緒にキャリティーセールをいたしました。お金を入れましたのでうれしかったでございました。

仙台県にお金をお送りしてさし上げます。

この金を手伝いするのをお願いします。

日本語をご勉強いたるし、日本のお文化がご面白い。私は悲しいでございます。

状況でつらい思いをごせりします。

日本の方々様、心、から頑張してください。

東北の方々をご考えております。

敬具

2011年4月1日

ルオ・セウリース

避難者様

拝啓

災害にあわれた東北の方々に心からお見舞い申し上げます。

私はボルトード第三大学日本学部の学生でございますが、地震の被害と原発の情勢を見たら避難者様に手紙を書かせていただきます。

連日の情報を見れば見るほど、知れば知るほど、被災された皆様のことがとても心配です。ご人生が遠慮され、ご内輪が亡くなられた方々に手伝って差し上げたいと存じておりますのに、実際はできる事が少なくて大変です。しかし、小さな事を重ねれば、きっと大きな力になることを信じております。苦しい場合だっても希望があり、笑顔をお見せになれます。

当時にも将来にも我々が日本を信じております。

敬具
カース・エヴァ

2011年3月30日

トレスルヌ・アナイク

拝啓、

私はフランスに住んでいるトレスルヌ・アナイクと申します。
ボルドー大学で日本語学科の学生です。二年前から
日本語を勉強しております。

最近、日本で地震と津波が起きたため、たくさんの方が
お亡くなりになり、被災された方もたくさんいます。これを
ニュースで知り、悲しい気持ちになりました。とてもひどい
情報だと存じて、日本人の不幸をお哀しみにします。

しかし、日本人は一人でいらっしゃいません。世界中の方がお心
配なさって、応援に日本にたくさんお金と手紙をお送り
になります。日本語の授業の同級生と大学で日本料理を
お売りして、得たお金は日本でお送りにしました。

日本は苦労していらっしゃいますが、気を落とすことは
ございませんから、私は日本人のご勇気をお称赞します。
皆さんはご勇ましいですから、この災害を克服するでしょう。

元気張ってください！

敬具

様

拜啓

災害にあわれた東北地方に心からお見舞い申し上げます。

突然トお手紙を差し上げるご舞礼をお許しください。
私はボルドー第三大学の学生でござります。弊校で日本語を勉強しておりますから日本にまた災害がとても私の心をお打ちしました。

フランスにおりますが私の心が日本にあります。たくさん皆のことを存じます。私はまたあなたに同感でいらしゃります。
私はできることができればお教えになっていたらけませんか。

あの災害に直面なさいて、言葉が見つけられませんが
ご元気張ってください。

敬具

2011年04月01日
ウレナ・ケーレゴ

拝啓

「災害」にあわれた東北の方々に、心からお見舞い申し上げます。

私はイヴァン・マケレと申します。フランスから参りました。ボルドー第3大学で勉強しております。日本語の学生でございます。

この事故のことなら聞いたことがございました時、ぜひ悲しくなりました。この震地が本当に石破壊でございました。毎日テレビの方々とジャーナリストの話を耳見しております。現実は信じられない事でござります。三週からたた今ふくしゃにについて心配しております。それに日本人は日本の食べ物と飲み物を使えなくなっていました。今も悪いのかございました。建設する前に時間がかかるかもしれませんでも、日本人はとても頑張っていますので少し安心して参りました。

これから頑張りください。近い将来のために体力を取り戻したほうがいいと思っております。世界中は日本人をご支持します。心底から万事順調に運ぶように願っております。

イヴァン・マケレ